



第10号 令和7年3月24日(月) 文責 校長 中村 浩
主幹 山田 真一郎

○第78回卒業証書授与式

3月7日(金)に第78回卒業証書授与式が行われ、卒業生257名が合志中学校を旅立ちました。当日の式も厳粛な雰囲気、卒業生の態度も非常に立派でした。式の中で卒業生が歌ったのが RADWIMPS の「正解」という曲でした。涙ながらに精一杯声を張り上げて歌う卒業生の姿に、参列していた保護者・職員も思わず涙が流れました。本校は生徒数が多く、在校生の皆さんに当日の様子を直接見せることができなかつたのは残念ですが、3年生は合志中学校の生徒として誇りある姿で旅立ちました。



思い返せば卒業生はあらゆる場面でリーダーシップを発揮し、後輩たちを率いてくれました。体育大会での応援団演舞、ムカデ競走、綱引き、ダンス等では大きな感動と一体感を表現し、合唱コンクールでは凛とした姿で、体育館全体に響き渡る素敵な歌声を披露しました。生徒会執行部も挨拶運動やボランティア、様々な行事や生徒集会の準備・運営等、後輩の手本となる行動をたくさん見せてくれました。朝からゴミ袋満タンにゴミを拾って来る姿もありました。部活動では、後輩たちに丁寧に指導する姿もありました。

「正解」の歌詞の中で『ああ 答えがある問いばかりを 教わってきたよ だけど明日からは 僕だけの正解をいざ探しにゆくん だ また逢う日まで』というフレーズがあります。『正解など大人も知らない』わけですが、懸命に生きた時間、友やなかまのために貢献した時間、うまくいわずに葛藤した時間、成長のために努力した時間、その全てがそれぞれの生徒の「正解」への道だと思えます。卒業生の活躍を心からお祈りしています。

卒業式に向けて準備をしてくれた在校生の皆さんにも改めて感謝致します。活躍の様子は HP にも紹介しておりますので、是非ご覧ください。本当にありがとうございました。

<各学級の様子です>



それぞれの学級で素敵な学活が開かれていました。3年間の歩みを動画で振り返ったり、一人ひとりが中学校生活の思い出や感謝の気持ちを伝えたりしていました。充実感にあふれた表情と少し照れながら卒業証書を受け取る姿が印象的でした。

○1年間ありがとうございました！！

保護者の皆様には、日頃の本校の教育活動へのご理解ご協力をいただいたこと、並びに大きな事故なく本日を迎えることができたことを心より感謝申し上げます。子どもたちの成長を感じた1年でございました。

①熊本県学力学習状況調査について

本校では学力向上を目指して、『授業改善』、『ICTの積極的活用』、『家庭学習の充実』等に取り組んできました。授業においては確実に子どもたちの集中力の向上が見られ、協働的に学び合う姿、積極的な発言等、主体的に学ぶ姿勢を数多く見ることができました。その結果、子どもたちの学力は大きく向上し、1年生においても、2年生においても、全ての教科で県の平均を上回る好成績を残すことができました。この結果に慢心することなく、子どもたちには春休みも努力を続けてほしいと思います。ご家庭での声かけ、ご支援もどうぞよろしくお願い致します。

②自分のプライド、合志中プライド、ふるさとプライドについて

この1年間本校では、『自分のプライド』『合志中プライド』『ふるさとプライド』の向上に向け、教員からの働きかけだけでなく、生徒会からも様々な取組を実施してきました。やらされる活動から自分から取り組む主体的活動へ転換していくことで、冒頭のプライドが育っていくのではないかと考え、生徒主体の取組を意図的に行ってきました。そこで、朝からの挨拶運動、委員会でのボランティア活動、小学校と連携した地域清掃活動、人権委員の啓発活動、無言入退場、自転車チェック、志合わせての提出率チェック、給食の残滓チェック等、子どもたち自身が学校をよくしていこうという主体的取組を実践しました。プライドは一朝一夕に形成されるものではありませんが、継続していくことできっと子どもたちの心にプライドの芽が育っていくと思います。引き続き、子ども主体の活動を応援していただければ幸いです。



小中合同清掃活動
(1年生)
(12月9日)
小学生と一緒に地域の公園や小・中学校の清掃活動を行いました!!



PTA・生徒会執行部
合同挨拶運動(3月6日)

令和6年度もいよいよ終了です。大変お世話になりました。

保護者の皆様、地域の皆様方のご協力ご支援に改めて深くお礼申し上げます。ホームページにも様々な情報をアップしておりますので、是非ご覧ください。

アドレス → <https://jh.higo.ed.jp/koshi/>

